

# Zapatero niega que haya guerra del agua y recusa el trasvase del Segre

Valcárcel está «muy preocupado por la existencia de un pacto» entre el PSOE y el Gobierno catalán  
Pide transferencias del Ebro para el Levante

04.04.08 - AGENCIAS

El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, afirmó ayer que el trasvase del río Segre para abastecer Barcelona no es la alternativa ni la solución adecuada para resolver la situación de «gravísima sequía» que afecta a España. El jefe del Gobierno niega que haya una «guerra del agua» y afirma que lo que hay es «una situación de sequía gravísima».

Tras considerar que es «lógico» que haya propuestas para la necesidad de garantizar agua a Barcelona, Zapatero subrayó que su Gobierno y el de la Generalitat trabajan «codo con codo» para encontrar las mejores soluciones.

Por su parte, el presidente de la Comunidad de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, pidió al Estado que, ante un eventual trasvase del Segre al área metropolitana de Barcelona, se autoricen también transferencias de agua del Ebro a su región, a la Comunidad Valenciana y a la provincia de Almería, porque «no vale a una parte de España sí y a otra no».

Asegura sentirse «muy preocupado» por la existencia, dice, de un pacto previo a las elecciones generales del 9 de marzo entre el PSOE y el Gobierno catalán para solventar los problemas hídricos de Cataluña, con el trasvase del Segre.

Para el presidente murciano, este acuerdo supone un «engaño descomunal» para el resto de regiones deficitarias porque desde el Gobierno siempre se ha rechazado la interconexión de cuencas.

No obstante, considera «muy interesante» que se reabra el debate sobre los trasvases de agua en España porque Murcia apuesta por el trasvase del Ebro al Segura como solución a la falta de agua.

En relación con la sequía y la búsqueda de soluciones, el delegado del Gobierno en la Comunidad Valenciana, Antoni Bernabé, pidió ayer al Gobierno valenciano que deje de dedicarse a «inventar agravios» y que colabore en las soluciones a los problemas hídricos de la Comunidad.

Bernabé reivindica en un comunicado que desde el primer día han trabajado «con firmeza para garantizar que durante la peor sequía que ha vivido la Comunidad Valenciana no hubiera ningún corte en el abastecimiento», y lo han conseguido, mientras que siguen trabajando «para garantizar el agua para siempre».

Además, asegura el delegado del Gobierno, el Consell «se ha dedicado a inventar agravios, a poner trabas de todo tipo, a buscar argumentos disparatados para oponerse» a las desalinizadoras.

## Colaboración

Bernabé pide al Ejecutivo valenciano que «abandone ya esta posición y que se dediquen a colaborar en las soluciones».

Además, el delegado del Gobierno recordó que hay una desalinizadora acabada en Alicante con capacidad para producir 24 hectómetros cúbicos de agua «pendiente de los permisos de la Generalitat para ponerse a funcionar».

El director de la Fundación Agua y Progreso de la Comunidad, José Alberto Comos, instó ayer a Zapatero, a «recuperar el sentido común hídrico» y «rectificar» la «grave equivocación» que supuso, a su juicio, la decisión de derogar el trasvase del Ebro. Asimismo, estimó que la situación hídrica de Barcelona y el

posible trasvase del río Segre al área metropolitana de la ciudad «es el fruto de una política errática y absurda» del Ejecutivo estatal.